

Ghana/Liberia: Por favor continúen orando por el misionero Rich Kopp porque comenzó un nuevo tratamiento contra el cáncer el 27 de enero. El tratamiento se lleva a cabo en el Instituto de Cáncer de Sangre en Colorado (*Colorado Blood Cancer Institute*) y durará las próximas cuatro a seis semanas. Ore para que el tratamiento tenga éxito en el poderoso nombre de Jesús.



MOVE: El director de MOVE, Aaron Keller, y el equipo de hombres que trabajaron en este proyecto han dedicado el nuevo edificio de la iglesia en Guápiles, Costa Rica. Aunque el clima no fue el que esperaban y dificultó su trabajo, pudieron terminar el nuevo edificio de la iglesia. ¡Siempre hay victoria en el nombre de Jesús!

¡Felicitaciones al equipo de MOVE por un trabajo bien hecho! Apreciamos mucho su labor de amor que será una bendición para muchas personas allí en Guápiles durante muchas generaciones venideras.

Por favor oren por la seguridad de todos los hombres y por buenas conexiones aéreas cuando regresen a sus hogares en diferentes países mañana, 6 de febrero.



Cuba: El director nacional, David Moreno, comparte que les siguen cortando la electricidad durante más de diez horas seguidas. Carecen de alimentos y medicinas adecuadas y todo tiene un precio altísimo, lo cual es alarmante. Muchas personas nuevas están entregando sus vidas a Cristo y continúan buscando al Señor, lo cual es emocionante y alentador. Por favor oren por la intervención divina de Dios ya que Cuba necesita ser liberada de esta situación. Si desea donar fondos para ayudar a nuestros pastores y al pueblo de Cuba, vaya a este enlace: <https://bit.ly/CubaAid>.

Paraguay: El director nacional Julián Paredes sufre dolores en el pie izquierdo. Le cuesta caminar. Por favor oren para que el Señor lo sane.

Nigeria: El director nacional, Okon Obot, compartió que celebraron su Conferencia Pastoral de Iglesias Bíblicas Abiertas en Makurdi, la capital del estado de la provincia de Benue, del 24 al 26 de enero de 2025. Fue precedida por cuatro días de ayuno y oración nacional durante la primera semana de enero en todas sus iglesias. El tema de la Conferencia fue “Despertar para la Transformación”. El pastor Okon dijo que el programa fue muy exitoso con la asistencia de más de 60 pastores.

En su camino de regreso a Calabar, uno de los vehículos que transportaban al pastor Okon y a algunos de los pastores de la Biblia Abierta se averió en medio de la carretera, a sólo 10 kilómetros de la ciudad de Ogoja. Mientras se preguntaban qué hacer a continuación, de repente un equipo de mecánicos de motores se detuvo y les preguntó si necesitaban ayuda. Los mecánicos trabajaron en el vehículo durante tres horas y lo arreglaron. Pudieron regresar a la iglesia sede en Calabar.



Todos creemos que es un milagro del Señor porque sin la aparición de los mecánicos, el pastor Okon y los demás pastores no habrían regresado a Calabar ese día. El coche se averió a más de 400 kilómetros de la ciudad de Calabar. Como dice en Mateo 28:20: “Y yo estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo”. Cuando le obedecemos y “vamos”, Él irá con nosotros y se asegurará de que estemos protegidos. Continúe orando por el pastor Okon y el trabajo de Open Bible en Nigeria.

¡MULTPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplifica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo “Multiplificar Francia” en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.